



ESTADO DE MÉXICO

Destapan a Del Moral para encabezar alianza

Con ello se impulsan modelos de gobierno que sirvan a la gente, destacó Alejandro Moreno, líder nacional del PRI

POR DALILA RAMÍREZ
Corresponsal
nacional@gmm.com.mx

TOLUCA, Edomex.— A menos de un mes de iniciar formalmente el proceso electoral para renovar la gubernatura del Estado de México, la dirigencia nacional del PRI, destapó a Alejandra del Moral Vela, nombrada como coordinadora de Defensa por la entidad, como la abanderada de la alianza que suscribirán con PAN y PRD.

Durante la celebración extraordinaria del Consejo Político Estatal, el dirigente nacional tricolor, Alejandro Moreno Cárdenas, destacó que con el trabajo de unidad y el trabajo de todos, Del Moral busca dar los mejores resultados en las próximas elecciones.

“Tendremos a la mejor propuesta para encabezar a nuestro partido y a nuestra coalición con el PAN y el PRD, quiero aprovechar de manera genuina, clara, franca y con enorme cariño para expresar mi más amplio respaldo... de postular a nuestra compañera Alejandra del Moral para ser quien encabece el proyecto de nuestro partido y de nuestra coalición para ganar la gubernatura en el 2023”, dijo.

Detalló que la de Alejandra del Moral es una propuesta de que el priismo tendrá que estar en todos los rincones, pues en la institución hay competencia, talento y capacidad de triunfo, de integrar a todos y generar voluntades, con unidad que demuestre que el priismo mexiquense tiene el talento, talante y carácter de encabezar el mejor gobierno de todos los tiempos.

Moreno Cárdenas dijo que impulsan modelos de gobierno que les sirva a la gente, por lo que toca alentar la participación política y la responsabilidad es ganarse la



Foto: Especial

Alejandra del Moral fue destapada como coordinadora de defensa por la entidad en el Consejo Político Estatal, ayer.

confianza de la gente y a los intentos autoritarios y retardatarios que pretenden entorpecer la democracia les responderán con capacidad de cambio, rumbo y generar mejores condiciones para las familias mexiquenses.

Alejandra Del Moral Vela dijo que sus contrincantes ganan donde no los conocen, pero en Edomex los conocen bien y por eso los rechazaron en 2021 y así recuperamos muchos sitios.

Refrendó que el gobierno del estado y la entidad será donde empiece la derrota del morenismo porque les mueve el amor por el estado y el compromiso con los mexiquenses, por lo que el PRI mexiquense será la muralla en donde se estrellen sus contrincantes.

En esta sesión, se pidió autorización a la dirigencia para suscribir y registrar el convenio de coalición electoral; iniciar el proceso interno de selección y su postulación.